

Más de cuatro mil hondureños deportados al inicio de 2017



Tegucigalpa, 2 feb (RHC-PL) Poco más de cuatro mil 100 hondureños resultaron deportados en enero, tanto por la vía aérea como terrestre, reveló la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional del país centroamericano.

Según el informe de esa cancillería, la mayoría de esos retornados fueron detenidos por las autoridades migratorias de Estados Unidos y México, que devolvieron durante el primer mes del año a mil 754 y dos mil 358 hondureños, en cada caso.

La suma de esas cifras incluía 607 mujeres adultas y 587 menores de edad que intentaban alcanzar de manera ilegal la frontera sur estadounidense.

No obstante, el documento señala que también países como Guatemala, El Salvador y Belice retornaron a connacionales durante los 31 días de enero, aunque representaran números mucho más pequeños.

De acuerdo con las autoridades consulares, las causas de la emigración en Honduras continúan siendo la falta de empleo y de generación de oportunidades, huir de la violencia y la reunificación familiar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120427-mas-de-cuatro-mil-hondurenos-deportados-al-inicio-de-2017>



Radio Habana Cuba